

## Jelang Perayaan Milad, PWM Babel Lakukan Rapat Konsolidasi

Kamis, 19-12-2019



Drs. Hasan Rumata Memimpin Rapat Konsolidasi Wilayah PWM Kepulauan Bangka Belitung

Pangkalanbaru – Mengusung tema Konsolidasi Organisasi dan Strategi Penguatan Ideologi Untuk Pencerahan Semesta, Jumat (13/12/19) Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Bangka Belitung (Babel) melakukan rapat konsolidasi yang dilaksanakan di ruang pertemuan STKIP Muhammadiyah Bangka Belitung. Rapat konsolidasi ini dihadiri oleh jajaran PWM, Majelis-Majelis di bawah PWM Bangka Belitung, Pimpinan Wilayah Aisyiyah, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) se Babel, Ortom (Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah, Pimpinan Wilayah Nasyiatul Aisyiyah, Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah, Ikatan Pelajar Muhammadiyah, Tapak Suci, dan Hisbul Wathon), dan Kepala Sekolah Muhammadiyah se Babel.

Rapat konsolidasi Wilayah ini dipimpin oleh Wakil Sekretaris PWM, Drs. Hasan Rumata. Mewakili Ketua, Sekretaris PWM Babel, Fadillah Sabri, ST., M.Eng memberikan sambutannya kepada seluruh peserta rapat. Dalam sambutannya, Fadillah Sabri menyampaikan beberapa poin usaha Muhammadiyah, salah satunya adalah memperdalam dan mengembangkan pengkajian ajaran Islam.



Fadillah Sabri, ST., M.Eng Memberikan Sambutannya, Mewakili Ketua PWM Kepulauan Bangka Belitung

“Nah ini, kita melakukan kajian di masjid-masjid kita, itu tetap dalam koridor dalam mencari kemurnian

dan kebenaran dalam berbagai aspek kehidupan. Ingat, jangan menganggap kebenaran itu hanya milik kita, karena Muhammadiyah merupakan gerakan dakwah yang menggembirakan bagi semua”, jelasnya.

Selesai sambutan, rapat konsolidasi dilanjutkan dengan pandangan dan penyampaian perkembangan persyarikatan, mulai dari PDM, PW Aisyiyah, hingga Ortom dibawah PWM Babel dan tanggapan-tanggapan dari Wakil Ketua yang mewakili dari masing-masing Majelis yang ada dibawah PWM Babel.

Di akhir acara, rapat konsolidasi wilayah diisi dengan acara pengarahan atau pembinaan yang disampaikan oleh Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, dr. Agus Taufiqurrahman, M.Kes., Sp.S.

Mengangkat tema Akhlak Kepemimpinan Di Muhammadiyah, Agus Taufiqurrahman mengatakan bahwa sebagai salah satu organisasi keagamaan terbesar di Indonesia, Muhammadiyah terus mengedepankan prinsip dakwah syariah.



dr. Taufiqurrahman, M.Kes., Sp.S. Memberikan Arahan Dihadapan Jajaran Pengurus PWM, PWA, dan PDM Se Bangka Belitung

“Muhammadiyah itu tentu saja tetap mengedepankan prinsip dakwah syariahnya, yakni amal ma’ruf nahi munkar. Namun demikian, Muhammadiyah juga tetap megedepankan dakwah dengan prinsip yang menggembirakan bagi seluruh umat”, ujar Agus.

Agus Taufiqurrahman juga mengatakan bahwa Ketua Muhammadiyah harus gembira dulu.

“Kalau ingin menggembirakan Islam dengan gembira dan kalau ingin menggembirakan dakwah dengan gembira, maka Ketua Muhammadiyah harus gembira terlebih dahulu. Tidak bisa menjadi Ketua kalau tidak gembira. Oleh karena itu, jangan ada yang ber-Muhammadiyah jika tidak senang atau tidak gembira”, tambahnya.

Seperti diketahui, acara rapat konsolidasi wilayah yang dilaksanakan oleh PWM Babel merupakan bagian dari rangkaian acara peringatan Milad Ke-107 Tahun Muhammadiyah Mencerdaskan Kehidupan Bangsa yang akan dilaksanakan pada Sabtu pagi (14/12/19) di Gedung Olahraga STKIP Muhammadiyah Bangka Belitung. (Odi)